



2023年10月
認定こども園
世田谷ベアーズ

朝晩は冷え込むようになった今日この頃。ベアーズフェスティバル～運動編～に向けての活動も増え、パラバルーンやダンスをととても楽しんでいる様子が見られます。初めは「やりたくない」、「できない」と言う子も少しずつ「楽しい!」という言葉に変わってきて、皆イキイキした笑顔で楽しんでいる様子が見られるようになりました。

★トンボの壁面製作★

3色の絵の具にコーヒーフィルターを折って浸してにじませて模様を作り、トンボの羽にしました。「もっとやりたい!」と何回もやる子も多く、フィルターの上で色が混ざるように工夫する等様々に楽しむ様子が見られました。手に絵の具が付くのが苦手な子も、出来上がりを見てとても喜んでいました。

2日(月) えいごであそぼう

10日(火) 身体計測

13日(金) ベアーズフェスティバル
～運動編～総練習2回目

23日(月) えいごであそぼう

24日(火) ベアーズフェスティバル
～運動編～総練習3回目

28日(土) 運動会ベアーズフェスティバル

30日(月) 幼稚園振替休日・避難訓練

31日(火) ハロウィーン

今月の予定

★大縄の記録更新★

水遊び期間が終わって、様々なおにごっこに夢中のきりん組さんでしたが、最近は徐々に大縄ブームが来ています。少し前まで「へびにして!(地面で縄を揺らして跳ぶ)」と言っていた子も、いつの間にか回した縄を跳べるようになってきています。

4月から大縄を楽しんでいた子は、60回以上も跳べるようになったり、二人で同時に跳んだり、回している途中で入る等、そう組さんの技を見て出来るようになった子が急に増え、もっとやりたいという気持ちが強くなってきました!

運動会で行うパラバルーンやかっこを練習していますが、全体的に体力がついてきていてベアーズフェスティバルが楽しみです!



☆きりん組成長エピソード☆

◎班を決めてから、班の友だちの食事の支度を手伝ってくれたり、制作の時に分からないところを教え合ったりする姿が見られるようになりました。

思いやりの気持ちが育っているのを感じ、ほっこりしました!



★お知らせ★

最近工作を自由遊びに取り組みむ子が増えてきました。工作に絵の具やペンを使いたいという子どもたちの要望に応えるためにも、毎日汚れてもよい服で来ていただくと幸いです。ご理解いただけますよう、よろしくお願いいたします。